

La clinique Pasteur à l'heure musicale



Les résidents ont accompagné en rythme les morceaux interprétés par les élèves de la classe piano. Photo RL

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de Villerupt a délégué Marie-Rose Popiela, Laurette Tinturier et Tsamine Baba-Ahmed, membres de son conseil d'administration à la clinique Pasteur-Alpha Santé pour rendre visite aux personnes âgées à l'occasion de la fête des mères. Cette année, le cadeau offert aux résidents a comblé leurs oreilles, car ils ont eu droit à une belle prestation des élèves de la classe de piano de Victoria Lescalier et de Marie-Chantal Hentzschel-Liège.

L'école des Arts de la MJC a accepté de s'associer au CCAS en délocalisant son heure musicale, « dans le but, précise Rémy Narozny, directeur de l'école des Arts, de développer les liens intergénérationnels, qui font partie du projet pédagogique. De plus, c'est un galop d'essai pour certains élèves, qui vont bientôt passer leur examen de fin du 2^e cycle à Metz ».

La musique classique, le jazz et de petites compositions contemporaines ont été présentés aux seniors réunis dans la salle

polyvalente. Les élèves, un peu intimidés, ont captivé les résidents, certains ont même participé en rythmant la musique avec de grands mouvements de bras. Le spectacle s'est terminé autour d'un immense gâteau offert par Alpha-Santé pour l'anniversaire d'une résidente et la fête des mères.

Bravo à Zélie, Eloïse, Vincent, Joséphine, Elliott, Dylan, Noélie, Elsa et Chloé pour leur belle prestation, un agréable moment pour les personnes âgées de la clinique.